



# 「ふたば」

令和3年 3月10日号

「夢がつながる 学びのエリア」 板橋五小・板橋十小・板橋二中

## 旅立ちの日に

校長 大沼 文雄

例年この時期には、卒業式で歌う「旅立ちの日に」のメロディーや生徒の歌声が校内に響いています。昨年に続き、今年度の卒業式でも「旅立ちの日に」が体育館に響きわたることはありません。残念な限りです。12月までは、なんとか式歌に組み込もうと考えていたのですが、再度の緊急事態宣言発令を受けて、音楽の授業で歌唱練習が出来なくなってしまい、やむなく取りやめることとしました。卒業生の歌声を期待されていた保護者の皆様には、大変申し訳ない気持ちです。そして何より、卒業生自身が残念に感じていることでしょうか。中学校生活3年間の思いを込めて歌い上げたかったはずの彼らの気持ちを思うと言葉がありません。

しかし、出来ないことをいつまで悔やんでも仕方ありません。歌詞には、「勇気を翼にこめて 希望の風にのり このひろい大空に 夢をたくして」とあります。この1年間、卒業生が私たちに示してくれた「常に前を向く姿勢」で、卒業式に向かいたいと考えています。

「12月24日号」に掲載したように、今年度コロナ禍の中、学校生活を送った年代を「コロナ世代」と呼ぶそうです。私も時々その表現を用いるのですが、プラスの意味で用いることが多いです。「我慢強い」「困難に負けない」「自分をしっかりと見つめられる」・・・そして、この先行き不透明な中でも「未来を切り拓く意思をもって」ことを強く感じるからです。9年生の皆さんと行った面接練習では、「休校期間中に、自分の目標設定が出来ました」「希望進路を実現しようとする強い気持ちになりました」など、力強い言葉を聞くことができました。大変嬉しく感じました。

その9年生が間もなく板橋第二中学校から巣立っていきます。新しい環境での生活を楽しみにしている反面、不安を感じていることがあると思います。しかし、制約の多かった今年1年間を乗り越えてきた9年生の皆さんなら、きっと大丈夫です。残りわずかとなった板橋二中での学校生活では、後輩たちにしっかりと取り組んできた背中を見せ、自信をもって板橋第二中学校を巣立ってください。そして、皆さんの背中をしっかりと目に焼き付けた後輩が、板橋二中をさらに良い学校にしてくれるはずです。8年生、7年生の皆さん、よろしくお祈りします！

9年生の皆さん、「卒業おめでとう！」 3月19日、皆さんの巣立ちの姿を楽しみにしています！

## 学校の様子

### 新入生保護者説明会

2月13日(土)、令和3年度入学予定新入生保護者の皆様を対象とした説明会を開催いたしました。

当日は新型コロナウイルス感染拡大防止対応のため、授業公開無し・衛生管理の徹底をしていたため、ご来校いただいた皆様には、大変ご不便をおかけいたしました。会場とした体育館は、暖房を入れていたものの換気のため寒さを感じさせてしまいました。ご理解をいただき、誠にありがとうございました。

私を含め、担当教職員からご説明をさせていただきました。何かご不明な点がございましたら、遠慮なくお問い合わせください。

お子様とは、「3月29日(月) 新入生準備登校日」に、明るい笑顔で爽やかなあいさつを交わせることを楽しみにしております。



【問い合わせ】板橋区立板橋第二中学校  
副校長 3956-8121

(「学校の様子」裏面に続く)

## コミュニティ・スクール委員会

2月25日(木)、今年度第5回目となる上記委員会を開催いたしました。

熟議題材として「標準服の検討」と「今年度の学校評価と来年度の方針」の2点について話し合いを深めました。「標準服の検討」につきましては、様々なサンプルを元に検討いたしました。「学校評価」については、コロナ禍の中での教育活動に一定の評価をいただきました。地域との連携など、取組が出来なかった部分について、今後も見通しが不透明ではありますが、出来ることを模索しながら進めたいと考えていきます。また、来年度の教育活動においても、着実に出来ることを確認しながら進めていくこととなりました。

この2点につきましては、3月24日(水)の保護者会にてお話しさせていただきます。どうぞよろしくお願いたします。



## オリンピック・パラリンピック教育 講演会

3月2日(火)に、元オリンピック代表 バレーボール選手「山本 隆弘」さんを講師にお招きして、上記講演会を実施しました。9年生は入試関係の日程と重なってしまったため、7・8年生を対象に学年ごとにお話をいただきました。講演会では、「失敗を恐れずに挑戦を！」というテーマに沿って7年生と8年生に少し違った内容でお話をいただきました(新型コロナウイルス感染拡大防止対応のため、学年ごとにお話を伺いました)。また、お話以外にも生徒との交流を図っていただき、バレーボール・ミニゲームをしていただきました。生徒は、2mを超える山本さんの身長に目を見張り、元オリンピック代表選手の技術の高さを実際に目にし、驚きと歓声を上げていました。

山本さんからお話いただいた「失敗を怖がらないこと」「いきなり大きな目標を達成しようとはせず、小さな目標を少しずつ達成していくこと。その積み重ねの結果が大きな成果に繋がる。」というお話は、生徒の心に響いていたようです。今後の成長に結び付けていくことを願います。



## 今後の主な予定

## 3月19日 第74回 卒業式

3月11日(木) 避難訓練	3月22日(月) 生徒会朝礼
15日(月) 全校朝礼	24日(水) 7・8年生給食終了
17日(水) 卒業式予行練習	7・8年生保護者会(詳細は後日)
18日(木) 卒業式前日準備 9年生給食終了	25日(木) 令和2年度修了式
19日(金) 第74回 卒業式 (7・8年生 代表生徒のみ参加 授業なし)	26日(金) 卒業式予備日 春季休業日(始)
20日(土) 春分の日	29日(月) 新入生準備登校日(8:10~受付開始)
	令和3年度 始業式 4月6日(火)
	入学式 4月7日(水)

\*上記は現時点での予定です。今後、変更等が生じた場合は、改めてご連絡いたします。

### 保護者の皆様

学校には、緊急時に対応するための食料が備蓄されています。

本日、備蓄食料の入れ替えに伴い、生徒一人ひとりに「アルファ化米個食パック(わかめごはん)」を1袋ずつ配布いたしました。賞味期限が近づいておりますが、ご家庭でお召し上がりください。どうぞよろしくお願いたします。